

椎の木



感動ある体育祭！！大成功

勇往邁進（ゆうおうまいしん）

～共に戦え、六色の絆～

各色で勝利に向かってまっすぐに突き進もう。そして東部中全員で体育祭を創り上げよう



台風の影響で延期になった体育祭は9月25日秋晴れの下実施されました。平日開催にもかかわらず朝早くから多くの地域の方々や保護者の皆様が見に来て下さり、温かな励ましの声をいただきました。ありがとうございます。生徒達は小麦色に日焼けしながらも、皆様の声援に応え、最後まで全力を尽くし競技しました。また、がんばる仲間への応援は実にすばらしく心温まりました。閉会式では全校生徒がお互いに肩を組み、精一杯の声で校歌を歌い、体育祭は閉じました。体育祭の準備から当日まで応援団の人たちが中心となってがんばりました。それを支えた周りの仲間、東部中生徒の心がひとつになった感じがし、感動しました。2学期はこれからたくさんの行事があります。この協力性を生かし、成長していったと願います。



各色の応援副団長より

緑組 八重樫 葵さん…今年の体育祭は今までに経験のないくらい全てのことに對して本気で取り組むことができました。応援に関しては副団長をおらっているの、常に周りの人達より声を出し、仲間呼びかけ体育祭を盛り上げるために全力を尽くしました。大変なこと悩むこともありましたが、でも学年の人たちがリーダーに協力してくれました。団結が学年、シスター、そして全校に広がり、全校生徒に体育祭を成功させようとする気持ちが見られ、最後まで貫き通せたことが本当に良かったと思います。

オレンジ組 高野 碧里さん…シスターの集会で「バカになって楽しもう」とみんなに伝えました。でも全力で応援に取り組める人が少なく悩みました。しかし、朝の応援練習や帰りの会の時間を使っての応援練習で3年生の思いが1、2年生に伝わり、全力を尽くす人が増えてうれしかったです。次の課題は100人が同じ振りをそろえることでした。体育祭が近づくとつれ、シスター内の雰囲気も変わり、各学年の応援団も自分の学年をよくリードしてくれました。そして気持ちがひとつになった感じがしました。当日完璧な応援合戦ができて楽しむことができました。とてもうれしかったです。

青組 大野 希空さん…青組は応援賞を取ることができました。なかなか演舞がうまくいかず不安でした。練習を重ねるとつれ、みんなが大きな声を出してくれ演舞も息が合ってきました。応援賞を取ることができたのは青組みんなのおかげです。青組の副団長をやった本当に良かったと思います。最高の体育祭になりました。

黄色組 平間 愛菜さん…4組は練習の時から本気で取り組んでいました。学年団体種目では初めは心をひとつにすることができず、歩くこともままなりません。練習をたくさん積んで体育祭本番ではすばらしい記録を出すことができました。感動したし、がんばってよかったです。クラスの団結力が深まったと思います。応援では初めは声が出なく不安でしたが、日ごとに良くなり良い形で本番を迎えることができました。副団長としてベストを尽くせたので良かったですし、楽しかったです。

紅組 深谷 里衣さん…体育祭を終えて私は本当に赤組シスターで良かったと改めて思いました。2年生が所属しないので、1、3年で精一杯練習し当日は優勝することができました。全員で一致団結をし、笑顔一杯で体育祭を終えたことはとてもうれしいです。協力してくれたシスターのみんな、この日のために準備をしてくれた先生方に感謝の気持ち一杯です。

白組 筒井 桃香さん…最初、シスターのまとまりはありませんでした。練習を重ねるうちにシスターがまとまっていくのを実感し、よりやる気が出ました。当日はみんなのおかげで優勝することができ、目標であった「全員で楽しむ」ことができ、中学校最後の体育祭で最高の思い出ができてよかったです。白組シスターで良かったと心から思ったし、みんなには感謝しきれません。この仲間と一緒に活動できるのも残り少ないので、椎木祭でもシスターのつながりを大切に、一緒に最高の思い出をつくっていきたいです。

2年生から

2年1組 荒木 星愛さん…私が今年の体育祭で学級が成長したと思うことは団結力です。最初の練習では、一部のしか応援の声を出しておらず、学年種目も最下位でした。しかし、諦めずに仲間を声かけをするうちに、みんなが少しずつ声を出したり、一緒になって作戦を考えたりすることができ、学級の体育祭に対する雰囲気の変化を感じました。そして体育祭当日はリレー、学年種目で1位をとることができました。1位をとった瞬間、クラスの全員が笑顔でした。この体育祭で高めたことのできた団結力をこれからの学校生活に生かしていきたいです。

葛北英語発表会



9月18日野田市興風会館で葛北支部中学校英語発表会が行われました。本校からは1年暗唱の部で重松かのんさん、税所ひかる子さんが「Use Your Head」2年生暗唱の部では木村佳愛さんが「Visas for 6000 Lives」3年大西琉那さんが「Wear Sunscreen」スピーチ部門では3年生の宮本梨奈さんが「She Hates Carrots」というタイトルで発表しました。どの発表も流暢な英語ですばらしいものでした。結果は2年木村佳愛さんが3位、3年生の宮本梨奈さんが2位の成績を収めました。おめでとうございます。10月に行われる椎木祭でも発表を計画しています。お楽しみに。

流山市科学作品展入賞おめでとう

流山市科学作品展が行われました。本校では以下の生徒の作品が入賞しました。日々の努力の積み重ねの成果であると思います。おめでとうございます。

- | | | |
|------|------------|------------------------------|
| 最優秀賞 | 3年 永田 和希さん | 「ゴキブリ cockroach の研究」千葉県作品展出品 |
| | 3年 三上 寛人さん | 「ゴキブリ cockroach の研究」千葉県作品展出品 |
| 優秀賞 | 3年 榎 千怜さん | 「薬の溶け方」 |
| | 3年 古賀 愛菜さん | 「葉が水をはじく研究」 |
| | 2年 山田 亜依さん | 「塩こうじとしょうゆこうじの塩分濃度の変化」 |
| | 1年 永嶋 結菜さん | 「空気量ミハルくん」 |

台風15号による千葉県南部被災地への義援金ご協力ありがとうございました。92,328円となりました。被災地へ送付させていただきます。

